

Katholiken schließen Reformprozess ab - "Weichen gestellt"

...
Die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands teilte mit, sie blicke mit gemischten Gefühlen auf die letzte Synodalversammlung. Die Reformbewegung «Wir sind Kirche» wertete das Ergebnis als «entscheidende Weg-Etappe zu einer synodalen Kirche weltweit». Bei allen Enttäuschungen handele es sich um einen «weltweit beispielhaften Prozess», der weitergehen müsse. Trotz wiederholter Bremsversuche des Vatikans und des Papstes habe der Synodale Weg seine Feuertaufe bestanden.

...
<https://www.zeit.de/news/2023-03/11/baetzing-bleiben-in-einheit>

Zuletzt geändert am 11.03.2023